

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Mouila : à quand la réhabilitation du tronçon Collège Saint Gabriel-Pont de Dourougni ?

Félicien NDONGO
Mouila/Gabon

L'AXE routier Collège-lycée Saint Gabriel-Pont de Dourougni, - un linéaire d'un kilomètre et demi environ dans le 1er arrondissement de la commune de Mouila est en piteux état. Et pour cause, la mauvaise qualité des travaux réalisés lors de la construction de cette voie avec du matériel semi-durable (bi-couche) n'ayant pas tenu le coup. En effet, on peut observer aujourd'hui tout le long dudit tronçon de nombreux points noirs, notamment des crevasses, des nids-de-poule, ainsi que des trous comme s'ils avaient été faits par des obus de mortier. De fait, pendant la saison des pluies, il se forme des lacs artificiels avec des eaux qui stagnent et l'érosion qui se forme. En saison sèche, - c'est le cas présentement -, la poussière prend le relais, provoquant ainsi des gripes et autres pathologies.



Photo: Félicien Ndongo

Les populations attendent la réhabilitation de ce tronçon.

L'état de dégradation avancé de cet axe fait fuir les automobilistes. Lesquels, pour contourner cet obstacle, sont obligés d'emprunter la voie menant à la centrale thermique de la SEEG jusqu'au carrefour PK 0. " Nous sommes

contraints de faire le grand tour au risque d'endommager ce qui nous sert d'outils de travail ", s'est plaint un taximan. Et un riverain de renchérir : " nous ne savons pas pourquoi les autorités municipales ne trouvent aucune solu-

tion palliative à ce petit tronçon aujourd'hui abandonné ". Il faut dire que cette situation n'est pas sans conséquences. À la baisse du trafic, s'ajoutent celle des activités économiques et la fermeture de certaines d'entre

elles. On parle par exemple des stations de lavage, des vendeurs de grillades, des bars et débits de boissons. Vivement la réhabilitation de ce tronçon important pour la circulation dans la ville !

Ndendé/Bac 2021 : des résultats satisfaisants



Photo: Bigogo

Des résultats satisfaisants pour le centre de Ndendé.

Gloire Junaël MOUBEDI-BIGOGO
Ndendé/ Gabon

COMME sur l'ensemble du territoire, les résultats du premier tour sont tombés le 31 juillet 2021 dans le strict respect des mesures barrières édictées par le gouvernement pour freiner la pandémie

de Covid 19 dans notre pays, c'est-à-dire sans attroupement comme par le passé.

Au centre Paul-Marie-Yembit de Ndendé, sur 405 candidats qui ont composé, 364 ont été déclarés admis au premier tour, 130 admissibles contre 11 ajournés. Au regard de ce tableau général du centre, c'est un sentiment

de satisfaction que candidats, parents d'élèves, et surtout enseignants ont exprimé tout en disant leur fierté du travail accompli.

Les séries littéraires A2 et scientifiques ont fait presque carton plein avec respectivement 5 admis et 1 admissible pour 6 inscrits. En série C, tous les 11 candidats ont été admis tandis qu'en série D, 48 ont été admis d'office et 14 déclarés admissibles sur 63 inscrits. En ce qui concerne les autres séries telles que la A1 avec 218 candidats, ce sont 144 qui ont décroché haut la main leur examen pour 66 admissibles et 8 ajournés. La série B n'a pas non plus démerité: sur 107 candidats, 56 sont admis et 49 admissibles.

Au regard de ces informations, si les résultats du second tour sont à la hauteur, le centre de Ndendé confirmerait son palmarès de l'année dernière.

Bitam/Bac 2021 : un taux de réussite de 42,21 % au premier tour



Photo: Servais Sonde BATATA

La joie des nouveaux bacheliers à Bitam.

Servais SONDE BATATA
Bitam/Gabon

Le baccalauréat de l'enseignement général session 2021 du centre d'examen du lycée Simon-Oyono-Aba'a de Bitam a livré le 31 juillet les résultats du 1er tour. Sur les 533 présents aux différentes épreuves, 225 sont admis d'office, soit un taux de réussite de 42,21 %. 232 sont déclarés admissibles (43,53 %) et 76 ajournés (un taux d'échec de 14,26 %).

Dans les rues de Bitam, c'était la joie et le soulagement pour ceux qui ont réussi à décrocher d'office le précieux sésame et leurs familles. Du côté des admissibles, les sentiments étaient partagés entre la satisfaction d'avoir franchi la première étape et la peur de l'échec si près du but au second tour. D'autant plus que ces derniers sont conscients qu'ils doivent faire un effort supplémentaire pour faire leurs adieux au secondaire. Il faut dire que le président du centre d'examen, Patrick Ouamizoumas, a depuis le début des examens fait des efforts pour la réussite et le bon déroulement des épreuves. Ceci en synergie avec tous les acteurs de l'Éducation ayant été retenus par la tutelle au centre de Bitam. Rappelons que le centre de Bitam a reçu les candidats de la commune et ceux de Minvoul dans le Haut-Ntem.